

Fecha: 12-02-2025  
Medio: El Labrador  
Supl.: El Labrador  
Tipo: Noticia general

Título: **Vuelta a clases 2025: dónde entran primero los colegios**

Pág.: 6  
Cm2: 162,8  
VPE: \$ 244.132

Tiraje: 2.000  
Lectoría: 6.000  
Favorabilidad:  No Definida

# Vuelta a clases 2025: dónde entran primero los colegios

Las clases en Aysén comienzan el 3 de marzo, mientras que en el resto del país inician el 5. En Aysén y Magallanes terminan el 12 o 26 de



Parroquia San Jerónimo de la Villa Alhué Provincia de Melipilla

diciembre.

A pesar de que muchos estudiantes en el país están disfrutando de sus vacaciones de verano, el Año Escolar 2025 está a punto de comenzar. Según lo dispuesto por el Ministerio de Educación (Mineduc), quedan alrededor de cuatro semanas para que los colegios reanuden

sus actividades.

No obstante, según el Calendario Escolar 2025, no todas las regiones del país arrancan las clases en la misma fecha, por lo que algunos estudiantes tendrán la suerte de disfrutar unos días adicionales de descanso.

En qué región comienzan primero las clases  
A través de su sitio web, el Mineduc explicó que se "ha determinado que el año escolar 2025 comenzará el lunes 3 de marzo, mientras que el ingreso de las y los estudiantes de todos los niveles se realizará el miércoles 5 de marzo, con excepción de la región de Aysén".

Por lo tanto, los estudiantes de las regiones de Arica y Parinacota, Tarapacá, Antofagasta, Atacama, Coquimbo, Valparaíso, Metropolitana, O'Higgins, Maule, Ñuble, Biobío, La Araucanía, Los Ríos, Los Lagos y Magallanes deberán regresar a clases el miércoles 5 de marzo.

En cambio, los estudiantes de Aysén deberán regresar a las aulas dos días antes, el lunes 3 de marzo, convirtiéndose en la primera región en iniciar las clases en el año 2025.